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As 13:30 horas do dia 23 de maio de 2018, tendo como locar o salão de convenções do 

Prix Hotel em Passo Fundo/RS, pelo presidente do Conselho de Governadores do 

Distrito múltiplo LD, CC LUIZ ROBERTO GOBBI, foi feita a abertura da 3ª RCG do 

AL 2017/2018 deste Distrito da Associação Internacional de Lions Clubes. O DG Paulo 

Roberto Maurici procedeu à invocação a Deus e logo a seguir foi entoado a primeira 

estrofe e o estribilho do Hino à Bandeira Nacional. O CL Diego Piazza foi designado 

Mestre de Cerimônias que agradeceu e recebeu a insígnia para seu cargo. O secretário 

distrital CL Mário Luiz Piva informou que o CG estava com todos os seus membros 

presente podendo deliberar sobre os assuntos a ele inerentes. Foi colocada em discussão 

a ata da 2ª RCG realizada em Ponta Grossa/PR que fora enviada via eletrônica para 

todos os Distritos e que foi aprovada por unanimidade. Foram entregues para as 

Comissões Técnicas os processos e documentação sujeitos a apreciação e deliberação 

do CG. Pelo Coordenador GLT da DMLD, PCC Douglas de Mendonça Thompson foi 

feita a apresentação das Equipes de Trabalho do Seminário para novos dirigentes e 

lideranças leonísticas do AL 2018/2019.  O Coordenador Geral do evento, CL Diego 

Piazza de imediato fez uma saudação aos presentes e disse do grande desafio de 

coordenar o Seminário cujo principal objetivo é apresentar novas propostas para o 

LIONS nos momentos atuais. Citou vários companheiros Leões e Leos que auxiliaram 

na montagem do Seminário em sua nova formulação. Falou sobre as aulas que serão 

apresentadas paralelamente a 3ª RCG, aos novos dirigentes. Passou a explicar a LOGO 

criada visando atender o espírito de complexidade, união e alteridade. Em seguir 

iniciaram-se as aulas/palestras. A IPDG Maria de Lourdes Schardong Gobbi abordou 

o tema “Líderes e Equipes de Sucesso: nem sempre são da mesma tribo” ressaltou que 

Líder é uma ponte que aproxima e une pessoas em torno de ideias. Que não pode haver 

dois grandes líderes a frente de um mesmo movimento. Liderar não é chefiar, o líder 

conduz pela persuasão, finalizando disse que liderar é delegar, pois líderes possuem 

seguidores, e ressaltou a importância do trabalho em equipe. Daniella Maria Feliciano 

dos Santos e Larissa Furlan Zanettini apresentaram o tema: “A Arte da Boa 

Comunicação”. Daniella comentou as espécies de comunicação: 7% Verbal; 38% Vocal 

(sons); 55% Não Verbal (posturas). Falou sobre a violência psicológica, o Bullying e o 

índice de engajamentos nos serviços e trabalhos. Citou o custo da falta de engajamento 

e seus motivos. Larissa comentou sobre a “empatia” e a importância de compreender o 

que o outro sente, ouvir e olhar a pessoa, mostrar interesse, não julgar e não dividir a 

atenção com outras atividades. A PDG Fátima Simionato Santos abordou o assunto: 

“Saber vender e divulgar: estratégias para a mudança”. Iniciou dizendo que o grande 

inimigo do profissional é a ansiedade. Será que no LIONS também? Temos que ter 

clareza do que queremos vender. O que vendemos nos LIONS? Qual o valor da marca 

LIONS? A marca não é um produto, é a essência do produto. Divulgar a marca usando 

símbolos. Uma marca é uma promessa. Devemos estar preparados para divulgar o 

LIONS. Finalizando disse que o site do Lions Internacional mostra todos os recursos 



existentes para uma eficiente divulgação. O PCC Douglas de Mendonça Thompson 

discorreu sobre : “Administrando pela Mudança”. Fez referência a saída de 

companheiros nos clubes. Apresentou orientações aos governadores eleitos, dizendo que 

precisamos evoluir, a situação atual é de mudar ou morrer. É básico avaliar as 

necessidades da comunidade. Comentou sobre a administração dos Distritos, o uso dos 

recursos on-line e relações públicas divulgando as atividades. Com a Oração pelo Brasil 

e convocação para a segunda plenária no dia seguinte às 8:30 horas no mesmo local, o 

CC Luiz Gobbi deu por encerrada a sessão, da qual se lavrou esta que vai assinada por 

mim secretário e pelo presidente. 

Passo Fundo, 23 de maio de 2018. 

 

Luiz Roberto Gobbi       Mário Luiz Piva 

Presidente DMLD       Secretário DMLD 
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As 8:30 horas do dia 24 de maio de 2018, tendo como locar o salão de 

convenções do Prix Hotel em Passo Fundo/RS, pelo presidente do Conselho de 

Governadores do Distrito múltiplo LD, CC LUIZ ROBERTO GOBBI, foi feita a 

abertura da 2ª sessão plenária da 3ª RCG do AL 2017/2018 deste Distrito da Associação 

Internacional de Lions Clubes. O DG Donato Moro procedeu à invocação a Deus e logo 

a seguir foi entoado a primeira estrofe e o estribilho do Hino à Bandeira. Pelo secretário 

CL Mário Piva foi informado que a presença dos membros do CC era de 100%, 

podendo haver, portanto, deliberações. De imediato o Tesoureiro Distrital PDG Élvio 

Casassola apresentou o balancete financeiro do AL 2017/2018 até a data de 30 de abril 

passado com relação de receitas e despesas realizadas. Igualmente apresentou a previsão 

orçamentária do DMLD para o AL 2018/2019, no valor de R$ 160.588,00 (Cento e 

sessenta mil, quinhentos e oitenta e oito reais). Após as devidas explanações o Conselho 

de Governadores aprovou, tanto o balancete como a previsão orçamentária, por 

unanimidade. Passou-se após para a apresentação dos relatórios dos Distritos, como 

segue: DG Waldir Wessler do LD-1: informou a realização das visitas oficiais a todos 

os clubes do Distrito. Tem a previsão da fundação de um novo clube para o próximo 

mês e que houve o cancelamento de dois clubes no distrito o que contribuiu para a 

redução do número de associados. Foram feitas as quatro RGD previstas para o AL. 

Tem a previsão da participação de 14 jovens no programa de Intercâmbio Juvenil em 

julho. O concurso do “Cartaz da Paz” foi realizado com a apresentação dos trabalhos 

selecionados ao público em geral. No AL 15 sócios tornaram-se Companheiros de 

Melvin Jones e que ocorreu a liberação de dois projetos da LCIF no transcorrer do ano 

leonístico. DG Donato Moro do LD-9: disse terem sido feitas as visitas aos 54 clubes 

do Distrito bem como colocados 23 novos marcos do LIONS em várias cidades e 

realizados os treinamentos para novos dirigentes e lideranças leonísticas. Foi fundado 

um novo clube de LIONS e um Clube de Leãozinhos. Registrou a realização de um 

Seminário sobre o Diabetes abrangendo 12 municípios da região carbonífera, e 10 

sócios tornaram-se Companheiros de Melvin Jones. Foi feito a entrega de duas casas à 

famílias carentes na cidade de Lauro Muller/SC. As quatro RGD do AL foram 

realizadas e o projeto em destaque é o Hospital de Olhos de Santa Catarina. DG Paulo 

Roberto Maurici do LD-5: informou que o Distrito possui 45 clubes e que dez deles 

têm menos de 20 sócios. Foi realizada uma oficina de extensão. As doações para a LCIF 

foram de US$ 17.957 e os subsídios recebidos atingiram um total de US$ 94.404. 

Apresentou relação de serviços realizados até esta data e a realização de um Workshops 

sobre a Equipe de Ação Global e cursos de desenvolvimento de novas lideranças. DG 

Wolney Cesar Rubin do LD-6: disse que as visitas a clubes foram todas realizadas, 

bem como diversas reuniões setoriais e as quatro RGD. Continuam as atividades do 

meio ambiente com os projetos da Moranga Oleífera e da Crotalária. Tem quatro clubes 

em dificuldades. Comentou sobre a LCIF e que houve acerto de uma pendência na 

prestação de contas que entravava novos projetos. Houve a revitalização de vários 



macros leonísticos e está sendo fundado um novo LEO CLUBE. Registrou, também, 

que houve uma redução no número de associados. DG Jardel da Motta Pacheco do 

LD-2 registrou que todas as RGD foram realizadas e que foi lançado o dia da posse na 

data de 28 de abril. O Distrito contratou uma agência de propaganda com intuito de 

divulgar o Lions e as atividades dos clubes. A realização da 57ª Convenção Distrital 

aconteceu com grande comparecimento e existem dois projetos encaminhados a LCIF. 

Houve o sorteio de um título de Melvin Jones entre os presentes na Convenção. Foi 

contratada uma secretária executiva para melhor acompanhamento e atendimento aos 

clubes e Distrito. Foram instalados oito Out-Dor nas rodovias para melhor divulgação 

da marca LIONS e serviços realizados. É meta chegar ao final do AL com o número de 

sócios positivo. DG Etelvino Luiz Festa do LD-8 disse que as visitas foram realizadas 

a todos os clubes, que as RGD e Convenção também. Houve a criação de um novo 

clube de Lions e dois clubes de Leãozinhos. Nas visitas aos clubes realizou contato com 

todos os prefeitos e câmaras de vereadores dos municípios. Houve o plantio de muitas 

árvores e vários Bancos de Aparelhos Ortopédicos foram implantados. Foi inovado em 

todas as atividades no Distrito, com reuniões de curta duração e bem objetivas.. 

Apresentou o número de projetos realizados e em andamento. Existem clubes que 

menos de vinte sócios e houve uma grande participação nos concursos do “Cartaz da 

Paz” e de “Fotografias”. DG Domingos Plinio Klein do LD-4 informou que as visitas 

aos clubes foram todas realizadas já no primeiro semestre, também as quatro RGD e 

Convenção feitas com sucesso. Destacou o projeto “Árvore Amiga” que consiste no 

plantio de uma árvore para cada criança nascida. Existe em andamento um trabalho 

sobre animais abandonados que tem grande aceitação nas comunidades. Foi criado um 

novo site para o Distrito que esta sendo muito utilizado. Tem previsão de encerrar o AL 

com sócios em positivo, foi criado um novo clube e tem outro em andamento. O 

mutirão da saúde superou 1.000 atendimentos. Dois projetos foram aprovados e 

recebidos da LCIF e há previsão de fechar o AL com 14 Títulos Melvin Jones. DG 

Paulo Almeida do LD-3 comentou que o conhecimento real do Distrito, seus clubes e 

necessidades só acontecem no final do mandato. Com finalidade de superar essa 

dificuldade esta sendo realizado um treinamento com muitas inovações. No Distrito foi 

reformulado o Instituto de Liderança cujo presidente será sempre o governador imediato 

para aproveitar seus conhecimentos e experiência. Lembrou que no Clube é que o 

movimento se concretiza e devem ser bem valorizados. A participação e atuação do 

Comitê de Honra dos Distritos devem ser mais atuantes e os sócios mais novos serem 

mais utilizados, acabando com as “cadeiras cativas” no movimento. DG Renato Carlos 

de Souza do LD-7 disse que como Governador anfitrião do evento desejava uma boa 

estadia aos dirigentes presentes e que sintam felizes no Distrito LD-7. CC Luiz Gobbi 

agradeceu a apresentação de todos os DGs e a importância de seus pronunciamentos. 

Comentou a substancial obtenção de recursos através da LCIF e a grande diferença 

entre o que se paga e o que se recebe dentro do DMLD. Em sequência o CC Luiz Gobbi 

suspendeu a sessão, e convocou para sua continuidade a partir das 13:30 horas no 

mesmo local. Reaberta a sessão deu início a apresentação dos relatórios das Comissões 

Técnicas. A primeira proposição a ser analisada pela Comissão de Moções foi a 

seguinte: “O CL Luiz Roberto Gobbi, Presidente do Conselho de Governadores do Distrito Múltiplo 

LD, no uso de suas atribuições estatutárias e regimentais, submete ao Conselho de Governadores o 

seguinte projeto de resolução: Art. 1º - O Conselho de Governadores do Distrito Múltiplo LD, reunido na 

cidade de Passo Fundo, RS, encaminha à XIX Convenção, a realizar-se na mesma cidade, o projeto de 

Resolução nº 06, em anexo, que trata de autorização ao Presidente do Conselho para tornar efetiva a 

publicação oficial da Revista Lion pelo Distrito Múltiplo LD, especialmente para notificar a 

descontinuidade do contrato de publicação com o editor da Revista que serve aos Distritos Múltiplos LA, 

LB e LD. Art. 2º - Revogam-se as disposições em contrário. Passo Fundo, 23 de maio de 2018. CC Luiz 

Roberto Gobbi”. Após as devidas considerações a Comissão registrou em ata a 

recomendação pela aprovação pelo Conselho de Governadores. Posto em discussão no 



CG a moção foi aprovada por unanimidade e será encaminhada à Convenção. A 

segunda proposição apresentada foi a seguinte: Art. 1º - O Presidente do Conselho de 

Governadores fica autorizado a tomar as providências necessárias para efetivar a publicação oficial da 

Revista Lion para o Distrito Múltiplo LD, nos termos de autorização da Diretoria Internacional da 

Associação Internacional de Lions Clubes. Art. 2º - A presente autorização abrange, especialmente, a 

notificação do editor da Revista Lion para os Distritos Múltiplos LA. LB e LD para declarar o 

encerramento do contrato ora vigente, assinado em 30 de junho de 2013, a partir do vencimento do 

prazo contratual em curso, nos termos da cláusula terceira do referido contrato. Art. 3º - Revogam-se as 

disposições em contrário. Passo Fundo, 24 de maio de 2018. CC Luiz Roberto Gobbi. A Comissão 

após a devida analise registrou em ata sua aprovação e recomendou ao CG a sua 

aprovação e encaminhamento à Convenção. Posto em discussão foi aprovado por 

unanimidade. A outra proposição analisada pela mesma comissão técnica foi a seguinte: 
O CL Luiz Roberto Gobbi, Presidente do Conselho de Governadores do Distrito Múltiplo LD, no uso de 

suas atribuições estatutárias e regimentais, submete ao Conselho de Governadores o seguinte projeto de 

resolução: Art. 1º O Conselho de Governadores do Distrito Múltiplo LD, reunido na cidade de Passo 

Fundo/RS, encaminha a XIX Convenção, a realizar-se na mesma cidade, o projeto de Resolução em 

anexo. Que trata de autorização ao Presidente do Conselho para utilização de recursos do Fundo de 

Reserva do Distrito Múltiplo LD para implantação do programa Lions Quest. Art. 2º Revogam-se as 

disposições em contrário. Passo Fundo, 24 de maio de 2018. CC Luiz Roberto Gobbi” A Comissão 

sugeriu sua aprovação pelo Conselho de Governadores, Colocado em discussão o CG 

sugeriu a limitação do valor a ser utilizado até R$ 30.000,00 (trinta mil reais), bem 

como que a aquisição do material didático a ser utilizado deverá ser feita junto ao 

Distrito Múltiplo LC, por ser o mais atualizado disponível. Colocado em votação foi 

aprovado por unanimidade com a ressalva acima quanto ao limite de valores. A 

Comissão de Eventos e Política Leonística em sequência se manifestou pela aprovação 

da seguinte proposição: CC Luiz Roberto Gobbi, Presidente do Conselho de Governadores do 

Distrito Múltiplo LD, AL 2017/2018, no uso das atribuições que lhe confere o Estatuto do DMLD e da 

Associação Internacional de Lions Clubes: Considerando que o FÓRUM LEONÍSTICO PARA 

AMÉRICA LATINA E CARIBE – FOLAC é evento de grande relevância para o movimento Leonístico da 

Área Jurisdicional III; Considerando que o último FOLAC realizado no Brasil foi em 2009 e que a 

inscrição da cidade sede deve ocorrer com quatro anos de antecedência; Considerando a aprovação da 

Moção Nº 16 Indicação da Cidade de Foz do Iguaçu como sede do 50o FOLAC – Fórum Leonístico para 

a América Latina e Caribe no ano de 2021 na XVIII CONVENÇÃO DO DISTRITO MÚLTIPLO LD AL 

2016/2017; Considerando que a cidade de Foz do Iguaçu foi apresentada como candidata ao 50o, em 

2021, e, por razões desconhecidas, foi preterida em reunião da CAP FOLAC na cidade de Santo 

Domingo, em Janeiro deste Ano; Considerando que conforme extrato da Ata da 57ª Convenção do 

Distrito LD-1 realizada em Laranjeiras do Sul (PR) no dia 14 de abril de 2018, em anexo, consta a 

aprovação, pelos Delegados convencionais, da indicação da cidade de Foz do Iguaçu para sediar o 51o 

FÓRUM LEONÍSTICO PARA AMÉRICA LATINA E CARIBE – FOLAC, no ano de 2022; PROPÕE: Seja 

homologada a Indicação da Cidade de Foz do Iguaçu como sede do 51o FOLAC – Fórum Leonístico 

para a América Latina e Caribe no ano de 2022. seja a presente Moção. encaminhada à Comissão 

Técnica de Convenções, Eventos e Política Leonística para opinar e, em seguida, encaminhar para 

deliberação na XIX Convenção do Distrito Múltiplo LD. Carazinho, 04 de maio de 2018.CC Luiz 

Roberto Gobbi Presidente do CG do DMLD. Colocado em discussão e votação a proposição foi 

aprovada por unanimidade pelo CG e deverá ser encaminhada à 19ª Convenção do 

DMLD. Após a apresentação das Comissões que tinham assunto a tratar foi feito um 

intervalo. Reaberta a plenária, já com a presença dos novos dirigentes que participavam 

do Seminário de Formação o Coordenador do mesmo, CL Diego Piazza, fez uma 

avaliação dos trabalhos realizados ressaltando a entusiástica participação de todos e 

conferiu um Certificado de Colação de Grau aos seminaristas.  CC Luiz Gobbi solicitou 

que se fizesse a Oração pelo Brasil, e deu por encerrada a sessão e a 3ª RCG do AL 

2017/2018 da qual se lavrou esta que vai assinada por mim secretário e pelo presidente. 

Passo Fundo, 24 de maio de 2018. 

 

Luiz Roberto Gobbi       Mário Luiz Piva 

Presidente DMLD       Secretário DMLD 
 


